

## ABSTRAK

**Gusti Shinta Fadella. 2023.** *Pengaruh Earning Per Share (EPS), Price Earning Ratio (PER), Dan Net Profit Margin (NPM) Terhadap Harga Saham Pada Bank Syariah di Indonesia tahun 2022.* Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: Hariyanto, SE., MM.,

**Kata Kunci:** *Earning Per Share (EPS), Price Earning Ratio (PER), Dan Net Profit Margin (NPM), Harga Saham, Bank Syariah*

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan instrumen pasar modal yang mendorong perkembangan perusahaan yaitu saham. Harga saham merupakan salah satu indikator keberhasilan pengelolaan perusahaan, jika harga saham suatu perusahaan selalu mengalami kenaikan, maka investor atau calon investor menilai bahwa perusahaan berhasil dalam mengelola usahanya. Kepercayaan investor atau calon investor sangat bermanfaat bagi perusahaan, karena semakin banyak orang yang percaya terhadap perusahaan maka keinginan untuk berinvestasi pada perusahaan semakin kuat.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh Earning Per Share (EPS), Price Earning Ratio (PER), Net Profit Margin (NPM) Terhadap Harga Saham Pada Bank Syariah secara parsial dan secara simultan. Penelitian ini merupakan penelitian korelasional dengan pendekatan kuantitatif. Penelitian ini menggunakan data *Sekunder* berupa laporan bulanan di Bank Syariah di Indonesia yang telah dipublikasikan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2022.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Earning Per Share (EPS) berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham, Price Earning Ratio (PER) berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham, kemudian Net Profit Margin (NPM) berpengaruh negatif dan signifikan terhadap harga saham yang diujikan secara parsial. Sedangkan Earning Per Share (EPS), Price Earning Ratio (PER), Net Profit Margin (NPM) secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham pada bank syariah yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia berdasarkan laporan bulan Januari–Desember tahun 2022.